

Artikel vom 29.04.2020

Gastronomie:

## Staatssekretär Mayer begrüßt Senkung der Mehrwertsteuer

Staatssekretär Mayer begrüßt Senkung der Mehrwertsteuer

Stephan Mayer (MdB) begrüßt die Verabschiedung der Absenkung des Mehrwertsteuersatzes zur Unterstützung der Gastronomie. Angesichts der drastischen wirtschaftlichen Folgen für die Gastronomie auf Grund der aktuellen Corona-Pandemie hat die Bundesregierung nun eine Absenkung der Mehrwertsteuer für das Gastgewerbe beschlossen. Nach dieser Regelung wird der Mehrwertsteuersatz auf Speisen zunächst für ein Jahr, nämlich ab dem 1. Juli 2020 bis einschließlich dem 30. Juni 2021, von 19 Prozent auf einen ermäßigten Steuersatz von sieben Prozent herabgesenkt werden.

In diesem Zusammenhang betont Bundestagsabgeordneter und Parlamentarische Staatssekretär Stephan Mayer: "Die temporäre Absenkung des Mehrwertsteuersatzes in der Gastronomie von 19 auf 7 Prozent begrüße ich ausdrücklich. Selbst wenn diese Regelung bisher nur für einen begrenzten Zeitraum gilt, ist diese Maßnahme dennoch ein großer Erfolg und zugleich wichtiges Signal für die gesamte Gastronomiebranche. Die CSU tritt weiterhin für eine dauerhafte Senkung des Mehrwertsteuersatzes ein."

---